

夏休みの報告

今年は夏に休みをとらず、十月十二日（土）から一週間ほどアメリカのロサンゼルスに夫婦で行ってきました。二人ともアメリカ本土に行くのは初めてのことで、ワクワクドキドキの旅になりました。

ロサンゼルスと言えば、映画の本場「ハリウッド」、そして多くの有名人が住む「ビバリーヒルズ」が有名です。僕たちも到着直後にアカデミー賞の受賞会場でもある「コダックシアター」に向い、スターの手形で有名な「チャイニーズシアター」の見学もしました。すぐそばにあるビバリーヒルズは何と進入禁止。大豪邸を見たい気もしましたが、別に住めるわけでもないし……

今回、ロサンゼルスに行ったのは、僕の大学時代の教え子（歯科技

工士）の〇君がいたからです。滞在中は時間を作ってくれ、僕たちが行きたい所に案内してくれました。また、大きな看板が目につき、ハリウッドでミュージカル「ライオン・キング」も観劇しました。日本人が公演しているのも見たことがあったのですが、劇場の雰囲気やアメリカ人の楽しみ方もやはり違います。

また、日本では最近良い噂がない「ユニバーサル・スタジオ」の本家本元にも行ってきました。感想は……とにかく日本人が多い。世界中どこでもそうなんでしょうが。時差のせいもあり、肉体的には多少ハードな旅行でしたが、興味深く、楽しい旅行でした。

ホームケアを支える会

日時 十一月二十四日（日）

午前十時から二時間

場所 早稲田奉仕園

会費 500円

テーマ 「痴呆と付き合う」

講師 廣池利邦先生

（